
昨年に引き続き，今年も，2/13（土）～
2/14（日）に，ＪＲ水戸駅において，ＪＡ，
辻いちご出荷組合の「いばらキッス」を販売し
ました。
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おいしさ弾ける「いばらき苺」キャンペーン 取組状況をお伝えします！

１ ＪＲ水戸駅での試食販売とアンケート調査

第７号

試食いただいた，皆様からは，「甘くて
おいしい」「いばらキッス！知ってる！」
と声をかけてもらいました。
一方で，まだ，名前を知らない方も多く，

もっと「いばらキッス」を知ってもらいたいと
思いを強くしました。

試食アンケートを実施。ハッスル黄門様も
登場し，子供達に大人気でした！

産地の皆さんとも連携し，県内，都内各地でいろいろなＰＲをしました！

２ みと梅香径で今年も躍動
～ＪＡなめがた～

2/２８（日），今年も「みと梅香径」で「いば
らキッス」を販売し，さらに，ステージで「いば
らキッスの歌」を披露していただきました。

「いばらキッス」を箱買いするお客様も！
ステージも，バッチリでした。

３ 銀座茨城マルシェで試食販売
～ＪＡ茨城旭村～

2/１３（土）～１４（日）の２日間，銀座の
茨城マルシェで「いばらキッス」の試食販売を
行いました。

郷土茨城の新品種ということもあり，とても興味を
もってくださった県内出身のお客様が多かったです。

４ イオンモールで試食販売
～ＪＡ水戸，ＪＡ茨城旭村～

2/２７（土）～２８（日）の２日間，イオン
モールつくば，水戸内原で試食販売を行いました。

５ ＪＲ品川駅で試食販売
～ＪＡ新ひたち野～

2/１７（水）～１９（金）の３日間，ＪＲ品
川駅で試食販売を行いました。

品川駅の多くの利
用客にPR！都内
の認知度はまだま
だですが，美味し
さを実感していた
だきました。

お客様から人気で，
固定客も増えていま
す！バイヤーからも
「いばらキッス」を
高く評価していただ
いています。



2/13（土）～14（日）の２日間で，延べ180人に，アンケートを実施しました。
「いばらキッス」の今の評価を知る良い機会となりました。

６ アンケート調査結果

７ 産地PR情報

（１）鉾田市，ＪＡほこた，ＪＡ茨城旭村
去る２月８日（月），鉾田市をはじめ，ＪＡほこた，

ＪＡ茨城旭村の皆さん１７名が，知事を訪問されました。
いばらキッスは，都内百貨店で贈答用として売られる

ようになってきた。他の産地のいちごの売り方も検討し
て，ブランド化や贈答用での販売にも力をいれていって
ほしいと話題になりました。

（２）茨城町，ＪＡ水戸
去る２月９日（火），茨城町，ＪＡ水戸の

皆さん１５名が，知事を訪問されました。
あまおう，スカイベリー等と食べ比べて

も，いばらキッスが１番甘くておいしかった
と話題になりました。
改めて，食味の高さを感じました。

JR水戸駅での「いばらキッス」の認知度は48％（前年から４％増）でした！

いちごの季節，たくさんの産地の皆さんが知事を訪問されました！

茨城町，ひぬ丸くん，ＪＡ水戸の皆さん

（３）筑西市，ＪＡ北つくば
去る２月１６日（火），筑西市，ＪＡ北つくばの

皆さん１７名が，知事表を訪問されました。
「いばらキッス」はおいしい品種で，消費者から欲

しいと求められている品種だし，量をさらに増やして
いってほしいと話題になりました。

筑西市，ちっくん，ＪＡ北つくばの皆さん

８ 親苗の準備はできましたか？

３月は親株準備の時期です。
今年は，テレビや新聞でも取りあげられ，

例年以上に「いばらキッス」が「どこで買
えるのか」という，問合せがありました。
来年は，「いばらキッス」を栽培する仲

間をもっと増やしましょう！
お店に行けば，どこでも「いばらキッ

ス」が購入できるように，産地，生産者の
皆さんと一体となって，普及拡大に努めて
まいります。

初めて

知った

51%

無回答

1%

Ｑ1．「いばらキッス」をご存知ですか？ Ｑ2．これまでに「いばらキッス」を購入したこと
はありますか？

「いばらキッス」の認知度は，昨年から4%増加
して48%でした。食べたことがある人も7%増
の24%と徐々に定着しています。

購入経験者は，昨年度と同程度の15%でした。
今後，増やしていくために，さらなる生産量の増
加や継続的なPRを実施していきます。

知っていて食べ
たことがある
２４％

知っているが食
べたことはない
２４％

鉾田市，ＪＡほこた，ＪＡ茨城旭村の皆さん


